Date: 28.06.2024

وَمَا كَانَ لِمُوْمِنٍ وَلَا مُوْمِنَةٍ إِذَا قَصَى اللهُ وَرَسُولُهُ آمْراً اَنْ يَكُونَ لَهُمُّ الْحِيَرَةُ مِنْ اَمْرِهِمْ وَمَنْ يَعْصِ اللهُ وَرَسُولَهُ فَقَدْ صَلَّ صَلَالاً مُبِيناً. وَقَالَ رَسُولُ اللهِ صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

إِنَّ أَصْلَقَ الْحَلِيثِ كِتَابُ اللهِ وَأَحْسَنَ الْهَلْيِ هَلْى مُحَمَّدٍ.

L'ISLAM NOUS ORDONNE DE VIVRE SELON NOTRE FOI

Chers musulmans,

Dans le verset que j'ai récité, Allah le Tout-Puissant ordonne : « Il n'appartient pas à un croyant ou à une croyante, une fois qu'Allah et Son messager ont décidé d'une chose d'avoir encore le choix dans leur façon d'agir. Et quiconque désobéit à Allah et à Son messager, s'est égaré certes, d'un égarement évident. »¹

Et dans le hadith que j'ai rapporté, le Prophète Muhammad (s.a.s) a dit : « La parole la plus véridique est le Livre d'Allah ; et la meilleure guidance est la guidance de Muhammad (s.a.s). »²

Chers croyants,

Selon notre sublime religion, l'Islam, le chemin qui mènera l'humanité à la vérité la plus pure, au meilleur et au plus beau est le Sirat-i Mustaqim (le Chemin Droit) illustré par le Coran et la Sunna. Il n'y a pas d'autre moyen d'atteindre la paix et la sécurité. Selon l'Islam, le propriétaire de la religion est Allah. C'est Lui qui détermine ce que nous croyons et comment nous croyons, et c'est Lui qui nous montre les chemins qui nous mèneront au bonheur. Le Coran et la Sunna sont les deux sources principales de l'Islam ; ils sont indissociables. L'autorité de statuer sur une question appartient à Allah et aussi au Prophète dans la mesure qu'Allah lui accorde. Personne ne peut considérer ses propres opinions, pensées et idéologies comme supérieures ou plus précieuses que les règles établies par Allah et son Prophète. Ils ne peuvent pas choisir d'accepter certaines de ces règles et d'en rejeter d'autres en fonction de leurs propres convictions.

Précieux musulmans,

Notre soumission à Allah est un signe de notre foi. Nos prières garderont notre foi vivante ; notre bonne moralité la portera à la perfection. Par conséquent, accomplissons nos prières qui apportent du réconfort à nos cœurs, de la paix à nos âmes et des bénédictions à nos vies avec toute la diligence requise. Adhérons méticuleusement aux mesures de halal et de haram prescrites par l'Islam. Efforçonsnous de refléter la moralité islamique dans toutes nos paroles, attitudes et comportements.

Honorables croyants!

Si nous adhérons aux principes établis par l'Islam dans tous les aspects de notre vie, de la vie au commerce, de familiale l'alimentation l'habillement, nous aurons rempli nos devoirs envers nous-mêmes, envers notre Seigneur et envers ceux qui nous entourent. Par conséquent, protégeons les droits de nos conjoints, enfants, parents, proches et voisins. Observons le halal dans notre commerce et ne recourons pas au haram pour gagner plus. Ne victimisons personne avec des augmentations de prix exorbitantes. Éloignons-nous de l'usure, qui est une part de l'Enfer, du marché noir et de la thésaurisation. Revêtons-nous toujours de vertus telles que la justice, la gentillesse, la miséricorde et l'honnêteté. Renforçons notre unité, notre solidarité et notre fraternité. Évitons toutes les formes de mal, comme le mensonge, la médisance, les ragots et la calomnie, ainsi que toutes les formes d'immoralité, comme l'alcool, les jeux de hasard, l'adultère et la corruption. Gardons-nous des harams tels que l'orgueil, l'hypocrisie, l'ostentation et l'oppression, détruisent nos bonnes actions; et gardons-nous de violer les droits des serviteurs, ce qui est un grand péché devant Allah. Rappelons, avertissons voisins. conseillons nos parents, connaissances de manière appropriée sur toutes ces questions, en commençant par nos enfants et nos familles. Car le Seigneur Tout-Puissant dit :

Conseille et rappelle. » وَذَكِّرْ فَإِنَّ الذِّكْرَى تَنْفَعُ الْمُؤْمِنِينَ

Certes, le rappel est bénéfique aux croyants. »³ Ce n'est qu'alors qu'il y aura la paix dans nos foyers, l'abondance dans nos gains et la tranquillité dans notre société.

Je termine mon sermon par la prière suivante de notre Prophète Muhammad (s.a.s) : يَا مُقَلِّبَ الْقُلُوبِ ثَبِّتْ قَلْبِي عَلَى دِينِكَ O Allah, Toi qui

retournes les cœurs, affermis mon cœur dans Ta religion. »⁴

¹ Al-Ahzab, 33/36.

² Nessai, Ideyn, 22.

³ Az-Zariyat, 51/55.

⁴ Tirmidhi, Daawat, 89.